



夢いろキャンパス

kadoma



市立総合体育館オープニング記念イベント

4月30日、市立総合体育館オープニング記念イベントが開催されました。来場者は約3000人と予想を大幅に超え、市民の皆さんの期待の大きさを感しました。

サブアリーナでは、アーティストコンサートや、幼稚園、保育園の園児による演奏、キッズダンスなどが行われ、会場は大変盛り上がりしました。また、有名アスリートや子育て支援親善大使、本市教育長によるスポーツシンポジウム門真2017「スポーツを通して子どもたちに“夢”を」〜が開かれ、子どもたちに向けてスポーツの楽しさなど熱いメッセージが送られました。

メインアリーナでは、カローリング、ダブルタッチなどのスポーツ体験ゾーンや、子どもテニスや空手道などの体験教室が開催され、参加した皆さんは、額に汗をかきながら楽しんでいました。

各アリーナのほか、2階の武道場やランニングコースなども使用し、全館でさまざまなプログラムが行われ、市民の皆さんの汗と笑顔が輝く、記念すべき1日となりました。



子どもたちに向けて熱く、楽しく語るゲストの皆さん



難しいと思っていたけど上手に跳べました



元気いっぱいダンスで会場を沸かせました

ラブリータウンスプリングフェスタ



ゴールをめざす子どもたち

5月5日～7日、プレイベント古川橋ミュージックフェスをはじめとしたラブリータウン・スプリングフェスタがイオン古川橋駅前店屋上で開催されました。

春の音楽祭や金魚すくい選手権、スーパーボールすくいなどが催されたほか、7日に行われ

たキッズバイクでは、晴天の下多くの子どもたちが参加しました。はじめは戸惑いながらバイクに乗っていた子どもたちでしたが、練習を重ねるにつれて楽しそうに笑顔で屋上を駆け回り、ミニレースでは、真剣な様子でゴールをめざす姿が印象的でした。

弁天池公園スプリングカーニバル



4月29日、弁天池公園スプリングカーニバルが開催されました。

当日は天気も良く、春の陽気が感じられる中およそ5100人が来場し、ステージからの音楽や歓声、各ブースを回る人たちの元気な声で会場は活気にあふれていました。

今年度は「地域の福祉」をテーマとして、福祉のカラーであるオレンジのタオルで弁天池を囲み、一斉に空へ掲げて輪を作る「ふれ愛タオル・オレンジライン」を実施したほか、弁天池周囲では、アイマスク歩行体験、高齢者疑似体験、車イス体験、手話通訳など、福祉に関するブースも設置されていました。



ココロとカラダが軽くなる!! WESSセミナー 働く女性のカンタン☆セルフケアセミナー

4月15日、門真市女性サポートステーション(WESS)で、WESSセミナー「ココロとカラダが軽くなる!!働く女性のカンタン☆セルフケアセミナー」が開催されました。

アロマオイルの優しい香りに包まれながら、オリジナルの

アロマオイル作りやセルフマッサージ、ペアで行うハンドマッサージをするうちに参加した皆さんは心も体もリラックスしている様子でした。

WESSでは毎月さまざまなセミナーを開催しています。多くの参加をお待ちしています。



ラベンダーなどのいい香りが漂っています



えほん TIME@WESS



「あめごんごん」などの絵本を読み聞かせ

4月15日、門真市女性サポートステーション(WESS)で絵本の読み聞かせ会「えほんTIME@WESS」が開催され、多くの親子が参加しました。

泣いていた子どもも、読んで

聞かせが始まると絵本に夢中になり、手遊びでは両手を使って楽しく歌っていました。

親子のスキンシップも図りながら元気いっぱいな30分間でWESSでは毎月第3土曜日に絵本の読み聞かせを行っていますので、ぜひご参加ください。

フジパンCUP2017 第23回関西小学生サッカー大会 準優勝



ガンバ大阪門真Jr

第22回オープントーナメント 全関東空手道選手権大会 高校1年生男子 重量級 優勝



堀江 俊明さん (大成学院大学高等学校1年生)